

Mouvement **PHAS**
Personnes handicapées pour l'accès aux services

Dans le cadre de la Journée internationale
des personnes handicapées

Présente

CHAÎNE HUMAINE



CLSC de Rosemont

2909 Rachel E, (coin André-Laurendeau)

03/12/19

11h30-13h30

**Le mardi 3 décembre prochain,
à l'occasion de la Journée internationale des
personnes handicapées, le milieu
communautaire des personnes handicapées et
leurs familles se réunira afin de revendiquer:**

- **Un rehaussement du contrôle de la qualité des services et de l'encadrement en hébergement par le Réseau.**
- **Le maintien de la responsabilité du Réseau dans la dispensation des services d'aide à la vie quotidienne et d'aide à la vie domestique.**
- **Un accès rapide aux services spécialisés et surspécialisés tels que la stimulation précoce, l'ergothérapie, la physiothérapie, l'orthophonie, l'audiologie, etc.**
- **La gratuité complète pour l'ensemble des services de soutien à domicile.**
- **La fin des listes d'attentes.**
- **La révision du programme Soutien aux familles et une augmentation des montants alloués.**
- **Bien plus encore...**

Un réinvestissement massif en Santé et Services Sociaux est plus que nécessaire afin de dispenser des services accessibles et de qualité pour l'ensemble des personnes handicapées et leurs proches et de leur donner accès à la dignité à laquelle ils et elles ont droit.

Pour de plus amples informations, visitez notre page Facebook ou rendez vous sur notre site web :

www.mouvementphas.org